
(一社)兵庫県理学療法士会

理事会 議事録

記録日： 令和5年1月20日(金)

開催日時 令和5年1月20日(金) 19時 00分～21時00分

開催場所 Web

出席者
間瀬、沖山、山本、木澤、正木、永嶋、中川、小森、堤、前川、伊藤、檀辻、山口、成田、岩田、

本田、小山、樋笠、有吉、清原、鮫島、岩井

欠席者

記録者 中川

議題1 会長報告

会長行動録

年末年始であったので、議員のあいさつ回りが中心であった。

議題２ 協議事項：令和 5年度予算案について

士会全体：

収入 会費収入 5800 万円

事業収入 760 万円

その他全体で 7712 万円

支出 全体で 6875 万円

予備費 786 万円

収入についてはほぼ例年通り

支出は約 230 万円増加になっている。

財務審議会としては、本日は増減が多く出ているところを述べてほしい。

総務部：

介護予防など委託事業と委員会を切り離した。

2600 万円（前年度 2800 万円）

実績ベースで組み立てた。

アーカイヴデジタルとして、士かいだより理学療法白書、総会資料などを入れようとしている 28 万円。

生涯学習部：

39 万円増。

支部のものが入っていたが、支部で予算建てしているので削除します。

啓発部：

13 万円増。 前年度はふれあいの祭典が出来ていなかったが、対面の啓発を入れたいので増えた。

資料調査部）：

53 万円増。

兵庫県内の理学療法士のデータベースの作成ということで増えている（審議３へ）。



支部：

西宮 学校保健事業を予算化したため増加。

阪神北 研修会の回数を減らした。

神戸西 新人発表を対面にしたい。など

中播磨 士会承認症例検討会などを削減。

支部全体として 10 万円削減。

選挙管理委員会：

今年、役員選挙があるが協会のシステムと連携になったため 137 万円削減。

スポーツ活動支援部：

60%くらいになっている。

部員の活動人数を削減したなど。

健康増進部：

体操動画作成 25 万円、リーダー研修、フォローアップ勉強会を 11 万円計上するため増加。

まだ再提出する予定。

デジタル業務支援部：

98 万円。

情報管理部を合わせて 52 万円。

一部を総務に移行している。会計サポート事業は必要なくなった。

ホームページリニューアル。

デジタル人材育成事業。各部のデジタル担当者をしっかり育成しく研修会をしていきたい。

感染予防対策委員会：

30 万円減少。

5 類になるなどウィズコロナとなっていくので事業の縮小。

ホームページにかかっていたものがなくなった。

アドバイザー料減少。



議題３ 審議事項：核施設に勤務する理学療法士のデータベース化事業の追加予算の計上について

現状は会員しか把握できていない。

アンケートを出したが、現時点で 1469施設中 95施設しか回答がない。

電話するのに、1000件に対して 10万円くらいと考えている。

→事業に対しては問題ない。報酬としてはそういう活動に対する項目がないため今後検討する。

議題４ 審議事項： 西播磨支部事業としての勉強会（症例検討会）について

西播磨支部会員の臨床推論能力を把握し、より良い症例検討会のあり方を明確にする。

支部会員を対象に、西播磨支部勉強会として「症例検討会」をオンラインで開催（生涯学習制度の支部主催症例検討

会とは別の位置づけでポイント等は発生しないもの）。

→内容は承認。ポイントの点は検討すること。

議題 5 協議事項：第 34回兵庫県理学療法学術大会 運営会社の事業移管について

CAの社長が死去され、社員が相次いで退職し CAは事業継続できない事態となっている。

コンベンションプラスを設立し、同様の事業を展開することとなった。準備途中であり、準備が滞ることなく大会を開催

することが不可欠であるため、公募せず、そこに依頼したい。

当初と見積額は同じで上がってきている。

→ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝプラスに業務移行するということは承認。CAのお金に関しては払わないという方向で交渉する。まず、

弁護士に相談し、会長が交渉する。事務局長も同席する。報告はするが、交渉については会長に一任してもらう。

議題６ 協議事項：財務審議会規則について

第 2条１．（略）財務審議会規則の作成をした。本会の会長、副会長 3名以内、理事 8名以内（略）。理事は各局によ

り各 1名を選出する。

となった。

→支部は局ではないので、各局および審議会に。

議題７ 協議事項：県学会への子ども同伴について

男女共同参画推進委員会より、

県学会で子ども同伴を提案した。

→準備委員会ですでに話し合っている。近畿学会でも行われるので、どのようになっているか見てくる予

定。男女共同参画推進委員会でもこのようにしてほしいという事があれば意見を聞かせてほしい。

議題８ 協議事項：妊産婦に対するガイドライン（仮称）作成時のコンサルタント料について

男女共同参画推進委員会で来年度、妊産婦に対するガイドライン（仮称）を作成予定。県士会外の理学療法

士にも協力してもらう予定だが、コンサルタント料は会議費と同じで 2000円でいいか。

→良いと考える。



議題９ 協議事項：「高年齢労働者の就労支援に関するモデル事業」キックオフミーティングについて

2月 8日開催、前回と同じ 2 名の理事が参加予定。他に参加希望があれば申し出ること。

議題 10 協議事項：日本電気生理運動学会について

広報協力がきている。この学会について情報があれば。

→周知の先生などが PRしているのでいかがわしい団体ではないと思う。

議題 11 その他：報告事項

・事務分掌規程

古いものになっている（平成 31年）。

各委員の項目が変わっているので修正して、追記を頂きたい。

担当の所を修正または追記してください。

次回の理事会で協議、次に審議したい。

・今年度の研修のカリキュラムコードを作りました。年度末にもう一度してもらおうと思っています。

・ 7月の総会は対面ハイブリッドを想定している。2日にしているが、予備日として 9日にしている。何か大きな事業

がなければ 2日にしたいと思う。

回部会

日時・場所

日時； 令和５年2月 16日（金）19時から

場所； web

今後の予定


